

## Aza Logistics pone a disposición del sector farmacéutico y del Banco de Alimentos sus instalaciones

 Las cooperativas farmacéuticas Hefame y Cofares, el laboratorio Baxter y el Banco de Alimentos ya están utilizando las instalaciones de Aza Logistics en Sagunt

Valencia, 5 de noviembre de 2024.

Aza Logistics, empresa perteneciente al grupo AZA, ha puesto a disposición de las cooperativas farmacéuticas Cofares y Hefame, del Banco de Alimento y del laboratorio Baxter sus instalaciones en Sagunt para el almacenaje y punto logístico de material farmacéutico, alimentos y productos sanitarios.

Desde el pasado martes, Aza Logistics ha recibido, almacenado y custodiado parte de los productos farmacéuticos de Hefame y Cofares. Desde el centro logístico de Sagunt se han distribuido a toda la red de farmacias de la provincia de Valencia.

Además, Baxter, cuyas instalaciones en Valencia están ubicadas en el Polígono Industrial de Riba-roja, ha requerido de las instalaciones de Aza Logistics para el almacenamiento de parte de sus productos, fundamentales en la farmacia hospitalaria.

Por su parte, el Banco de Alimentos, desbordado por la solidaridad de los valencianos, ha requerido de los espacios logísticos de Aza para el almacenamiento de todas las donaciones. Desde las instalaciones de Sagunt, los voluntarios del Banco de Alimentos se encargarán de la distribución de los productos hacia los 69 pueblos afectados de la provincia de Valencia.

Para el director general de Aza Logistics, Germán Monedero "ante la desgracia que estamos viviendo y que ha afectado a más de un millón de personas cada uno puede aportar su conocimiento y lo que está en su mano. En nuestro caso, contamos con unas instalaciones preparadas para un sector tan sensible como el sanitario, así que es nuestra aportación". "También quiero aprovechar para poner el valor a todo el equipo de Aza Logistics que ha trabajado desde el martes para permitir que todo el material que tenía que entrar, almacenarse, custodiarse y salir, pudiera hacerlo. La localidad de Sagunt no ha estado afectada por esta DANA y todo nuestro equipo ha estado trabajando sin descanso para".

## **Sobre Aza Logistics:**

AZA Logisitics es una empresa familiar que pertenece al Grupo Zamorano y cuenta con más de 110 años en el sector del transporte, más de 25 años en el sector logístico y más de 8 años en el sector farmacéutico, cosmético y químico. Esto convierte a la empresa un referente en la Comunitat Valenciana. Se trata de un operador logístico con licencia de almacén por contrato (AEMPs). Actualmente disponen de un almacén



con temperatura controlada 15-25 y 2-8, GPD, ADR, IFS y almacén aduanero, todo ello cerca del puerto de València. Su control tower TRAZAL da la visualización y trazabilidad a toda la cadena de suministro, desde la recepción, el stock en almacén, la preparación de pedidos y la distribución capilar. Aza Logistics aporta amplia flexibilidad y su situación geográfica estratégica nacional les permite adaptarse a la perfección a las necesidades logísticas de cada cliente.

Para más información: Nebo Comunicación: Mª Jesús Mínguez: 619 198 545 nebo@nebocomunicacion.com